
Année scolaire 2023 - 2024	 	
Circonscription de Châteauneuf Côte Bleue 
École élémentaire Jules Ferry - Sausset les Pins  

                 

PROCES VERBAL DE CONSEIL D'ECOLE N°1
LE: JEUDI 9 NOVEMBRE 2023 

DE: 17H30 
À: 19H30

PARTICIPANTS EN VISIO-CONFERENCE
Présents : 
• POMPEI Elodie (directrice) 
• LOPEZ Sophie (Adjointe) 
• ADDED Cécile (Adjointe) 
• FANCIELLO Vanessa (Adjointe) 
• NEFF Marion (Adjointe) 
• GIRAUDO Corinne 
• MANDONNAUD Aline (Adjointe) 
• ELAMRAOUI Isabelle (Adjointe) 
• HOUETZ Béatrice (Adjointe) 
• WALTHER Marie-Laure (Première 

adjointe) 
• BONNEAU Cécile (Adjointe 

éducation) 
• MARAÏNI Élisabeth (Conseillère 

municipale) 
• LEJEUNE Léa (secrétaire PEF) 
• SANTINI Isabelle (directrice PEF) 
• LOIR Nathalie (Responsable 

périscolaire) 
• GIRAUDON Jennifer (Parent d'élève) 
• LAROUZÉ Pauline (Parent d'élève) 
• LUCCIONI Pauline (Parent d'élève) 

Absents : 
• GIANNANDREA Sylvie (Adjointe) 
• MARCHAND Maxime (Maire) 
• DIPAOLA Frédérice (responsable 

hygiène et sécurité) 
• RAYNAUD Yvan (responsable 

services techniques) 
• FEVRIER Yveline (responsable 

restauration)

Secrétaire de séance : LOPEZ Sophie



TOUR DE TABLE: Présentation des membres du conseil d'école. Ayant reçu les 
questions des parents d'élèves ce matin (hors des délais demandés), il se 
peut que les réponses apportées tout au long de ce conseil d'école ne soient 
pas aussi précises qu'avec le délai de rigueur. 

ORDRE DU JOUR: 

Mme Bonneau prend la parole pour annoncer qu'elle quitte le poste d'adjointe 
à l'éducation et passe le relais à Mme Maraïni. Les dossiers seront suivis.  
Mme Walter signalent que les questions des parents d'élèves sont arrivées un 
peu tardivement et les réponses ne seront pas forcément précises. 

1) Cantine/accompagnement aux devoirs/garderie: 
• Rappel de début d'année: il est important que chaque absence au 

périscolaire soit signalée dans les cahiers de correspondance par les 
parents.  

• Accompagnement aux devoirs assuré par 2 enseignantes et Mme Artero 
(lundi, mardi, jeudi (3 groupes) et vendredi (2 groupes)). Les groupes sont de 
12 élèves maximum. De nombreux CP en ce début d'année donc les autres 
niveaux de classe ont été plus autonomes. Cela s'est régulé depuis octobre. 

2) Travaux dans l'école / demandes auprès de la Mairie. 
• Travaux réalisés: Le plafond des toilettes de l'étage a été positionné et 

nous en remercions vivement la Mairie.  
    Les tuiles cassées ont été retirées des filets. Est ce que la sécurité des     
élèves et du personnel est assurée pour que nous puissions à nouveau 
emprunter ce passage pour monter dans les classes? 
Réponse de la municipalité:  
La municipalité assure que le filet de protection est là pour ça. Sauf en cas de 
tempête, les enfants peuvent emprunter ce passage qui a été vérifié par les 
services techniques avant la rentrée. 

• Nous rencontrons régulièrement des problèmes avec le ménage. Mr 
DIPAOLA s'efforce à chaque fois d'y remédier par des visites conjointes 
avec la responsable de la société. A chaque passage on observe un mieux 
puis au bout d'un certain temps on repart avec des déconvenues. Il ne 
semble pas y avoir de solution durable, à part de faire remonter à chaque 
fois nos remarques.    

Réponse de la municipalité: 
La municipalité a obligation d'aller jusqu'au bout du marché sous peine de 
pénalités. Mme Bonneau demande que les signalements soient faits à chaque 
fois pour aider la municipalité. M Dipaola en sera informé. 

• Nous avions obtenu en budget investissement la commande de chaises de 
bureau. Ces chaises ne sont toujours pas arrivées dans nos classes. 

Réponse de la municipalité: 
Oubli de la part de la municipalité, elles seront livrées le plus rapidement 
possible. 

• Suite au vol de matériel dans l'école (ordinateur de la classe de Mme 
HOUETZ, ramettes de papier, petit matériel dans les classes), une main 



courante a été déposée. Nous venons de recevoir du matériel de sport pour 
une somme de 800€ que nous voudrions mettre en sécurité dans une pièce 
qui ferme à clef. Avec les services techniques nous avons pensé à la pièce 
qui servait de bureau à Mme Génovèse, mais nous n'avons pas la clef. En 
avez-vous un exemplaire? 

 Réponse de la municipalité: 
La demande pour accéder à la pièce fermée à clefs a été faite et le barillet 
va être changé. Une demande au budget 2024 sera faite pour que chaque 
classe possède une armoire qui ferme à clefs (cadenas). 

• Au sujet du chauffage, comment devons-nous procédé? Qui allume et 
quand? Qui éteint et quand? La chaudière va-t-elle être remise en route 
pour les pièces dépourvues de climatiseur (salle des maîtres, bureau de la 
direction, couloirs, salles utilisées à buts pédagogiques et pour des 
réunions) 

Réponse de la municipalité: 
Le chauffage commun sera allumé mercredi 15 novembre. Les cuves sont 
pleines, les climatisations resteront allumées et conseillées à 19°. Le but 
étant de se servir le moins possible voire plus du tout de la chaudière au fioul 
qui n'est pas écologique ni économique. 

3) Sécurité / Santé 
• Nous avons effectué un premier exercice incendie le jeudi 28 septembre. Mr 

DIPAOLA s'est excusé pour son absence ce jour là, mais ni la police 
municipale, ni les pompiers ne se sont déplacés. L'exercice s'est très bien 
déroulé. Un second exercice aura lieu courant du mois de mars. 

• Nous n'avons pas effectué notre exercice PPMS intrusion le jeudi 19 octobre 
comme il était initialement prévu suites aux évènements tragiques du 
vendredi 13 octobre. Nous l'effectuerons le jeudi 16 novembre. 

• Au jour d'aujourd'hui nous sommes toujours en vigilance maximum attentat. 
La police municipale continue a être présente aux entrées et sorties des 
élèves. Des équipes de gendarmerie viennent régulièrement, surtout le 
matin, compléter cette vigilance. 

• Les élèves de CE2, CM1 et CM2 vont se voir destinataires, dans le cadre de 
la lutte contre le harcèlement, du questionnaire avant mercredi 15 
novembre. 

4) Approbation du règlement intérieur. 
• Nous n'apporterons pas cette année de changement au règlement intérieur 

mais nous souhaitons soulever avec vous le point qui aborde la collation. Il 
est écrit "La prise d’une collation est autorisée durant la récréation du 
matin seulement. Dans le cadre de l'éducation à la santé, seuls les fruits, 
compotes et barres de céréales sont autorisés." Ce point n'est pas du tout 
respecté. Les élèves viennent avec des paquets de chips, des bonbons… et 
nous observons que quelques élèves prennent aussi un goûter à 15h. Dans 
la semaine à venir une information sera faite aux familles pour revenir aux 
objectifs fixés par la circulaire. Si malgré cela nous n'observons pas de 
changement la collation du matin sera supprimée comme cela se passe 
dans beaucoup d'écoles élémentaires et maternelles. 

• Nous souhaitons aussi rappeler que les vêtements de style "croc top" et 
short court ne sont pas des tenues convenables pour l'école. 



• Enfin beaucoup d'élèves amènent des jouets à l'école. Nous ne pouvons pas 
être tenus responsables de leur détérioration. 

    Vote du règlement intérieur:   Pour    18        Contre    0      S'abstient 	 0 

5) Vie de l'école 
• Effectifs: CP Mme HOUETZ: 21 élèves 
                    CP/CE1 Mme GIRAUDO: 20 élèves (10 CP et 10 CE1) 
                    CE1 Mme GIANNANDREA: 20 élèves 
	 	     CE1/CE2 Mme ELAMRAOUI: 21 élèves (11 CE1 et 10 CE2) 
                    CE2 Mme POMPEI et Mme MANDONNAUD: 29 élèves 
                    CM1 A Mme NEFF et Mme TOUTALIAN: 23 élèves 
                    CM1 B Mme ADDED: 23 élèves 
                    CM2A Mme FANCIELLO et Mme HILAIRE:  30 élèves 
                    CM2 B Mme LOPEZ: 30 élèves 

Possibilité d'une fermeture de classe l'année prochaine car 60 élèves de CM2 
partent et seulement 37 élèves de grande section monteront en CP. 

Classes Désignation du projet
CP et CP/

CE1
- Projet équitation (environ 3000€) en remplacement du projet cirque

CP/CE1
CE1/CE2

Gardanne - Visite de l'éco musée. Mme Elamraoui souligne que cela peut être 
redondant pour les élèves qu'elle avait l'année dernière. Elle réfléchit à cela.

CP et 
CE1

Baux de Provence - Visite des carrières de lumières en lien avec la pratique des 
arts visuels dans la classe.
Cosquer - Visite de la reconstitution de la grotte
Visite de la Mairie?
Mme Bonneau indique que l'animation a été adaptée aux grands de CM2. La 
visite pour les CP sera adaptée et moins longue.

CE1 Pass nautique: Tous les élèves bénéficiants d'une classe nautique cette année 
ont passé le pass nautique la semaine de la rentrée.
Classe nautique: 8 séances de Kayak, paddle et optimist avec l'école 
municipale de voile de Sausset les Pins en mai/juin 2022.

CE1/CE2 
et CE2

Classe de voile: 8 séances de voile par classe avec l'école municipale de voile 
de Sausset les Pins en septembre 2023 et en mai 2024 (très bien déroulé 
pour les CE2 avec les intervenants du club de voile de la ville).

CE2 et 
CE1/CE2

Acquarium de Montpellier (en lien avec la classe de voile), les devis sont en 
train d'être demandés pour le transport.

CE2 et 
CM1A et 

B

Participation aux prix des incorruptibles.



• Projets dans le cadre des 100 ans de Sausset: Intervention de la conteuse 
Joëlle pour l'écriture d'un conte (classe de CE1), organisation d'olympiades 

INFORMATION: inauguration de la fresque sur le môle du port, possibilité de 
rencontrer les artistes avec les élèves (non participatif) 

• Les derniers évènements nous ayant contraints d'annuler la course du 
bord de mer, celle-ci est reportée au vendredi 19 avril. 

• Nous organiserons une nouvelle fois cette année le marché de Noël. 

6) Questions des parents   

19h15 : Fin de conseil.  

CM1A et 
CM1B

- Classe de mer avec le parc marin de la côte bleue en septembre/octobre 
2023.

- Projet d'un cycle vélo en EPS: dans l'optique de l'obtention du permis vélo 
(inscription au SRAV avec l'association "ride and roll" qui a été habilitée 
éducation nationale).

- Arles - Visite des monuments de la ville et du musée Arles Antique (en lien 
avec le programme d'histoire).

- Grotte Cosquer au Mucem de Marseille. Le bus peut-il être financé par 
l'association de parent d'élèves pour effectuer cette sortie avant la fin de 
l'année?

CM2A et 
CM2B

- Classe de neige en mars 2024. 
- Visite du camp des Milles.
"Le souvenir français" de Sausset les Pins peut financer le bus. Est-ce que 
l'association de parent d'élèves peut financer tout ou partie des entrées? Un 
rendez-vous est prévu avant la fin du mois de novembre.
- Permis vélo
- Visite de la Mairie
- Permis internet

CM1 et 
CM2

- Sensibilisation (CM1, Approfondissement CM2) au tri des déchets par 
l'association "écoute ta planète". La directrice signale qu'il n'a pas été proposé 
d'activités en classe cette année.

CM1 et 
CM2

- Conseil municipal des enfants.

Cycle 2 Permis piéton

Toutes 
les 

classes

- Spectacle de Noël financé par la mairie (12 décembre 2023 à 14h au 
gymnase par une compagnie du Cadran)

- Visite de la bibliothèque (2 ateliers par an)
- Ateliers "Ecoute ta planète"

Signature de la 
directrice: 

Signature du 
secrétaire de 
séance:


